

**NOTA DE PRENSA**

Acuerdo del Consejo de Administración

Aena adjudica la construcción de la nueva Torre de Control y la ampliación de la plataforma del Aeropuerto de Tenerife Norte

- Las dos actuaciones suponen un importe total de más de 14 millones de euros
- Los plazos de ejecución son de 20 y 18 meses, respectivamente

17-ene-07.- El Consejo de Administración de Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (Aena) ha adjudicado la construcción de la nueva Torre de Control del Aeropuerto de Tenerife Norte a la UTE formada por las empresas Brues y Fernández Construcciones S.A. y Ricelec S.L. por un importe de 7.314.408,27 euros y con un plazo de ejecución de 20 meses.

Otro de los acuerdos del Consejo ha sido la adjudicación de la ampliación de la plataforma de estacionamiento de aeronaves del lado este del Aeropuerto de Tenerife Norte a la empresa Brues y Fernández Construcciones S. A. por un importe de 6.774.821,10 euros y con un plazo de ejecución de 18 meses.

NUEVA TORRE DE CONTROL. La construcción de la nueva Torre de Control tiene como objetivo dotar al Aeropuerto de Tenerife Norte de las instalaciones adecuadas para realizar las funciones propias de control de tránsito y de aproximación de aeronaves ante la futura demanda del tráfico aéreo.

La nueva Torre tendrá una altura de 41,30 metros y contará con once plantas, una bajo rasante y diez sobre rasante, que se desarrollarán alrededor de un núcleo central y en dos zonas claramente diferenciadas tanto por su uso específico como por su diseño.



Una zona está compuesta por el fuste de la torre, incluyendo el fanal, el campo de antenas y las plantas superiores y tendrá una función técnica y de descanso. La otra zona es el cuerpo inferior, con las dependencias técnicas y administrativas.

La superficie total construida será de 7.800 metros cuadrados de los que 79 metros cuadrados se destinan al fanal, sala desde la que los controladores gestionan el tráfico aéreo.

En el expediente se incluye también la urbanización con sus correspondientes aparcamientos y accesos.

AMPLIACIÓN DE LA PLATAFORMA. Asimismo, se ha adjudicado a la empresa Brues y Fernández Construcciones S.A. la ampliación de la Plataforma de Estacionamiento para aeronaves del lado este del Aeropuerto de Tenerife Norte. La nueva plataforma constará de tres posiciones de estacionamiento para aeronaves tipo B-767 y un acceso desde la calle de rodaje

Las dos obras mencionadas forman parte del Plan Canarias, por el cual el Ministerio de Fomento, a través de Aena, invertirá casi 3.000 millones de euros durante el periodo 2006-2020 en el conjunto de aeropuertos canarios. Se trata de una de las mayores inversiones de Aena en ese periodo, puesto que la inversión media anual ascenderá a 193,16 millones de euros.

Fomento asegura y garantiza con este Plan la adecuación de los ocho aeropuertos canarios a la demanda prevista en 2020, tal y como recoge el Plan Estratégico de Infraestructuras del Transporte (PEIT) elaborado en la presente legislatura.
